

Projekttag zur Bundestagswahl

Politische Bildung sollte möglichst aktuell sein. Diesem Grundsatz entsprechend führte die Fachschaft Sozialkunde unter Leitung von Rüdiger Stein in den Jahrgangsstufen 10 und 11 einen Projekttag zur Bundestagswahl durch. Die Schülerinnen und Schüler wurden dabei nicht nur über das Wahlverfahren informiert, sondern bekamen auch einen Überblick über die kandidierenden Parteien und ihre Programme. Der Höhepunkt des Tages war sicherlich die Beteiligung an der Juniorwahl. Bei diesem bundesweit durchgeführten Projekt stimmen Schülerinnen und Schüler wie bei der „richtigen“ Bundestagswahl ab: Es standen Wahlkabinen und Wahlurnen zur Verfügung; die Stimmzettel entsprachen denen des Wahlkreises 216 – Ingolstadt, in dem auch Beilngries liegt. So konnten an diesem Tag nicht nur theoretische Kenntnisse vermittelt werden, sondern es wurden hoffentlich die Berührungsängste der kommenden Erstwähler vor dem Vorgang des Wählens abgebaut. Dies wäre unbedingt wünschenswert, war doch die Wahlbeteiligung gerade bei jungen Wahlberechtigten in den letzten Jahren relativ niedrig. Ein besonderer Dank der Fachschaft Sozialkunde gilt dem Verein der Freunde des Gymnasiums, ohne dessen finanzielle Unterstützung die Beteiligung am „Projekt Juniorwahl“ nicht möglich gewesen wäre. Wie die Jugendlichen gewählt haben, lässt sich unter www.juniorwahl.de im Internet nachlesen.

Dr. Dorothea Bartholme-Weinelt

